



Medienmitteilung – Zürich/Frauenfeld, 29. April 2013

Eröffnung des 16. Pink Apple Filmfestivals am 1. Mai mit «Margarita» (CAN 2012) von Dominique Cardona und Laurie Colbert

Am Mittwoch, 1. Mai, wird die 16. Ausgabe des Pink Apple Filmfestivals mit der Deutschschweizer Premiere des kanadischen Spielfilms «Margarita» (2012) von Dominique Cardona und Laurie Colbert eröffnet. Cardona wird bei der Eröffnung im Arthouse Le Paris in Zürich anwesend sein. Das grösste schwullesbische Filmfestival der Schweiz findet vom 1. bis 9. Mai in Zürich und vom 10. bis 12. Mai in Frauenfeld statt.

Das schwullesbische Filmfestival Pink Apple zeigt dieses Jahr rund 90 Filme aus 25 Ländern mit LGBT-Thematik, die allermeisten davon als Schweizer Premieren. Das Festival bietet so einen spannenden Querschnitt durch das internationale queere Filmschaffen des letzten Jahres, wobei sich als thematische Schwerpunkte die Regenbogenfamilien und die Menschenrechte herauskristallisiert haben. Zahlreiche Rahmenveranstaltungen – etwa das Podium zu Homophobie in der Schule oder der Vortrag von Peter Rehberg zur Queerness des Eurovision Song Contest – ergänzen das Filmprogramm. Rund 30 Filmschaffende aus dem In- und Ausland werden am Pink Apple zu Gast sein.

Tickets und Infos zu allen Filmen und Spezialveranstaltungen unter www.pinkapple.ch.

Medienkontakt: Barbara Spirig, medien@pinkapple.ch